

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<https://www.artearqueohistoria.com/spip/article875.html>

La ceca de Medina Azahara

- HISTORIA

-



Date de mise en ligne : Martes 26 de marzo de 2024



En el año 336 de la Hégira se fundó la ceca de Medina Azahara sustituyendo a la clásica de Al Andalus. Estaba situada en la propia ciudad de Medina Azahara y tuvo un funcionamiento ininterrumpido hasta el 364 de la Hégira, unos 30 años, distribuidos entre Abderramán III y A-Hakam II. Acuñó piezas de plata en gran abundancia y de oro, dirhams y dinares respectivamente. Durante ese tiempo fue el único taller de moneda en el territorio de Al Andalus. Las monedas acuñadas en la nueva ciudad reflejan los acontecimientos de esos años, así como otros personajes importantes en ese tiempo. En ellas se pueden observar además tanto la evolución estilística como del lenguaje escrito.